

El club ha ideado una campaña de promoción para llenar las gradas del Palau en los próximos partidos

El BM Granollers reclama el apoyo de la afición para afrontar dos meses decisivos

DAVID BRUNAT

Consciente de que la forja de un equipo grande es imposible sin un apoyo multitudinario e incondicional en las gradas, el BM Granollers ha diseñado una campaña de promoción social cuyo objetivo no es otro que el de atraer a los aficionados al Palau d'Esports en los próximos y decisivos partidos. "Necesitamos que la gente tome conciencia de que en febrero y marzo nos jugamos el futuro, porque en el último tramo de la liga tenemos partidos muy complicados en los que será difícil sumar puntos", advertía el gerente del club, **Josep Blanchart**, el pasado miércoles en el acto de presentación de la iniciativa.

Esta agitada actividad cuando todavía faltan más de dos semanas para que se reinicie la liga Asobal es un fiel reflejo de la nerviosa esperanza que el club ha depositado en esta temporada. El excelente sexto puesto en la liga y los ansiados cuartos de final de la copa EHF han hecho reaccionar a los directivos para intentar enmendar el único capítulo claramente mejorable del año: el aspecto de la grada. "Nuestra intención es relanzar las expectativas de los aficionados, como si estuviéramos en septiembre", indica el presidente **Juan María Pérez Ortiz**, quien al mismo tiempo incide en su "satisfacción" con el volumen actual de público.

La campaña basa su fuerza en la interacción con distintas instituciones mediante invitaciones a los partidos oficiales. Así, en el retorno de la liga al Palau el 12 de febrero, todos los escolares de primaria, secundaria y bachillerato de Granollers, podrán asistir gratuitamente al encuentro. Lo mismo sucederá con los socios del Club Natació Granollers (16 de febrero), los clubs federados de la comarca (26 de febrero) y



Xavier Solanas

Imagen de la presentación de la nueva campaña el pasado miércoles en Palau d'Esports.

todos los clubs de la provincia (16 de marzo).

Sin embargo, si hay un partido en el que todo apoyo es necesario ese es el de la ida de los cuartos de la EHF contra el Tusem Essen (6 de marzo), que en el club todos esperan con impaciencia. La promoción para este partido incluirá la entrada gratuita al del 16 de marzo contra el

Cangas. Asimismo, la directiva ha organizado un viaje a Alemania para todos aquellos aficionados que quieran ofrecer su apoyo al equipo en el encuentro decisivo. "Pasar la eliminatoria sería un gran éxito y un gran reconocimiento a todo el trabajo que realiza la directiva, cuerpo técnico y jugadores", sentencia Pérez Ortiz.

Capital del balonmano

Poco a poco, Granollers se está labrando un halo de capitalidad del balonmano cada vez más internacional.

El inicio hace diez años del ya clásico torneo Coaliment lanzó este deporte dentro de la ciudad y parte de la comarca, pero las seis ediciones de una Granollers Cup convertida en todo un referente organizativo y deportivo en Europa, y la celebración a finales de marzo del europeo de veteranos, permiten al club y a la ciudad proyectar una imagen que conjuga balonmano y calidad a partes iguales. En el club consideran este aspecto como fundamental para sentar una sólida base social que engrandezca a la entidad.

PRIMERA ESTATAL

El Granollers B, cada día más líder

Semana a semana, el BM Granollers B se dirige hacia una fase de ascenso en la que ni el más pesimista duda de su presencia. Pese a ello, los de **Txus Pérez** no pueden bajar la guardia, y el de este sábado es uno de esos partidos. Los vallesanos visitarán al Sant Martí Adrianenc, un clásico en la categoría tradicionalmente fuerte en su pista. Los barceloneses están realizando un excelente campeonato y ocupan actualmente la cuarta plaza. El pasado domingo el Granollers B hizo lo que debía ante el Eivissa, y ganó sin demasiados apuros por 34 a 27. Los baleares fueron siempre detrás en el marcador, y los granollerenses sólo tuvieron que desplegar su juego y esperar a que un excelente **Jonathan Grange** bajo los palos rematara la faena. Al final, dos puntos más en el saco y la ventaja respecto al segundo, el Sant Esteve Sesrovires, se mantiene en cinco puntos.

La Roca se asoma peligrosamente al descenso

El BM La Roca mira el descenso más de cerca que nunca desde el pasado domingo. Tal como indicamos, una derrota vallesana unida a un triunfo de La Canonja haría encender la alerta roja, como así ha sucedido. Los de **Quique Gallego** no pudieron superar al OAR Gracia, que les precede en la clasificación, y cayeron por 29-26 en un partido en el que siempre fueron a remolque. Este resultado, sumado a la victoria de La Canonja en Mataró, propicia que La Roca siga antepenúltima, a tres lejanos puntos del Gracia y un único punto por encima de La Canonja, penúltimo y en posición de descenso. Por si fuera poco, el compromiso de esta jornada no es nada alentador: el Sant Esteve Sesrovires, segundo y con clara vocación de ascenso, visitará el municipal de La Roca este domingo (12.30h).